

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

PRAXISSEMASTER

18.04.2013

„Mit der Einführung des Praxissemesters verfolgen wir das Ziel, Lehramtsstudierenden die Möglichkeit zu bieten, sich bestmöglich auf ihre praktische Tätigkeit als Lehrerinnen und Lehrer vorzubereiten. Die Anregungen, die in der heutigen Anhörung geäußert wurden, nehmen wir ernst und werden sie daher auch eingehend prüfen. Es sei in diesem Zusammenhang jedoch auch betont, dass der vorgelegte Gesetzesentwurf nur einen ersten Schritt darstellt. So wird das Praxissemester zunächst als Modellversuch an vier hessischen Hochschulen eingeführt, den wir wissenschaftlich begleiten sowie evaluieren werden und auf dieser Grundlage gegebenenfalls unser Konzept weiterentwickeln. Zudem wird die zwei-phasige Lehrerausbildung in Hessen auch mit dem Praxissemester erhalten bleiben. Eine weitere Verkürzung des Referendariats in Hessen wird es mit der FDP nicht geben“, erklärte Mario DÖWELING, schulpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de